

Kejari Kota Kediri Gencar Berikan Pemahaman Hukum kepada Siswa Siswi SMP Negeri 2 Kediri

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.KINERJA.CO.ID

Jun 1, 2022 - 00:51



KEDIRI - Kejaksaan Negeri Kota Kediri kembali menggelar program Jaksa Masuk Sekolah (JMS) kali ini menyasar sebanyak 150 siswa-siswi SMP Negeri 2 Kediri yang berlangsung di ruang kelas 9F-9H di wilayah Kelurahan Kaliombo Kota Kediri, Selasa (31/5/2022) pukul 08.30 WIB sampai pukul 12.00 WIB.

Kegiatan JMS kali ini dengan melibatkan narasumber atau pamateri dari 3 Jaksa Fungsional Intel Kejari Kota Kediri Novan Sofyan, S.H, Wahyu W, S.H dan Ahmad Ashar, S.H, M.H.

Terlihat antusias siswa siswi dalam acara sesi tanya jawab siswa yang berani maju bertanya mendapatkan hadiah yang disiapkan dari Kejaksaan Kota Kediri.

Usai memberikan sosialisasi saat dikonfirmasi awak media Kasi Intelijen Kejari Kota Kediri Harry Rachmat, S.H,M.H mengatakan, bahwa Kegiatan hari ini Jaksa Masuk Sekolah di SMP Negeri 2 Kediri untuk memberikan pengenalan tentang Kejaksaan dan memberikan pemahaman hukum kepada siswa siswi agar mengenali hukum dan terhindar dari hukuman.

"Kegiatan ini diikuti sebanyak 150 siswa kelas 7 dan 8 dari berbagai unsur baik dari Organisasi Siswa yaitu, PMR, Pramuka, OSIS KKR, Remaja Masjid dan Satgas P4GN, " ucapnya.

Lanjut Harry bahwa kegiatan JMS dengan memberikan materi terkait mengenali Kejaksaan, juga terkait narkoba, bulling di kalangan remaja serta Undang-undang ITE.

"Harapannya apa yang disampaikan tadi bisa bermanfaat dan bisa diterapkan oleh siswa-siswi SMP Negeri 2 Kediri, " ungkapnya.

Kepala Sekolah SMPN 2 Kediri H Agung Budi Luwarno, M.Pd melalui Hari Waka Humas SMP Negeri 2 Kediri mengatakan, bahwa kegiatan dari Kejaksaan tentang program Jaksa Masuk Sekolah ini sangat bagus dan bermanfaat bagi siswa siswi untuk mendapatkan pengetahuan masalah hukum dan semakin patuh terhadap hukum.

"Semoga dengan siswa siswi mendapatkan pengetahuan dan menambah wawasan tentang hukum, sehingga siswa siswi bisa lebih meningkatkan kepatuhan terhadap hukum, " ungkapnya.

Hadir dalam kegiatan ini, Kasi Intelijen Kejari Kota Kediri Harry Rachmat, S.H, M.H, Jaksa Fungsional Intel Kejari Kota Kediri Novan Sofyan, S.H, Wahyu W, S.H dan Ahmad Ashar, S.H, M.H dan Staf Intel Kejari Kota Kediri Purwanto, Sunu dan Nurma.

Juga hadir Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Kediri H Agung Budi Luwarno, M.Pd, Waka Humas Hari Nurwanto dan siswa siswi kelas 7 dan 8.